

Hoylake 3 de Marzo 1908.

Querido hermano:-

No tengo que explicarte donde es Hoylake, porque tu lo conoces. Creo que ya anticipadamente te anuncié que habíamos resuelto venir a pasar diez o doce días aquí para cambiar un poco de aire y al mismo tiempo para que la Niña amadrinase a la chica de Solita Massot en su bautizo, pero nos ha salido mal la aventura, porque a Alcira y a mis otros aplastó un trancazo que nos ha tenido recluidos durante una semana, y de yapa ha reinado un tiempo tan pejivo, que no valía salir de las nubes de Lourdes para caer en las lluvias y ventarrones de Hoylake. Un verdadero derroche! Felizmente, ya estamos mejorados, y nos preparamos a tomar los de Villadiego, previa una escapada de dos ó tres días en Liverpool, para que Alcira conozca aquello.

El año se nos presenta tranquilo en materia de vida oficial. El asesinato del Rey de Portugal determinó un luto de Corte durante el cual quedaron suprimidas todas las ceremonias oficiales, así es que solo he tenido que asistir a las recepciones que tuvieron lugar seguidamente el 19 y 20 del pasado Febrero. Ahora el Rey, ¡muy práctico! se va al Sur de Francia, haciendo su acostumbrada estación en París, y después de alojarse bien en Biarritz, se va a Dinamarca y a Noruega, de manera que estaremos de vacaciones por un par de meses.

En cuanto a nosotros, saldremos de Lourdes en Mayo, si los acontecimientos no disponen otra cosa, y después de dejar a Alcira en Montreux, me iré yo a Holanda, donde tengo algo que hacer. Si concluyo pronto lo que llevo entre manos, seguiré para Suecia y Noruega, y allá para comienzos de Agosto caeré por Montbony,

dónde ya estaría Alcira esperándome - La Nena se empeña en que cambienos de villeggiattore este año, para conocer algo nuevo, pero yo creo que en ninguna parte estaremos más tranquilos que en la region de La Suyère. Lo único que faltaría sería que tu también te vinieras a aumentar el grupo, con Guma y la Bimba esta vez, dejando a los varones - He oido decir que el asunto del Mercado está ya muy adelantado con Alvar, y si necesitas algún empujóncito para Giuraldes te prevengo que somos con él buenos amigos y ya hemos cambiado saludos después de su nombramiento. Hablo de esto del Mercado porque me imagino que la realización de ese asunto se relaciona muy estrechamente con la probabilidad de volver a atravesar el Oceano -

Muchos nos felicitamos de lo bien que siguen Mirta y su nena - Casualmente el mismo día en que me llegó tu carta del 2 de Febrero a que te conté, había leído por la mañana en "La Nación" de Buenos Aires del 4 o el 5 un telegrama publicado en la redacción "Montevideo", de la Vida Social, en que se decía que seguía mejorando la señora Mirta Maura de Behrens, y eso nos había hecho tener que hubiere tenido algún contratiempo post factum, pero probablemente era alguna noticia trasmochada - Veo que eres a su hijita y me parece muy bien - Te te hablaba de esto en carta anterior, aconsejando que no le metiquinase a la niña lo que la naturaleza da a las madres para que nutran a sus criaturas -

Por fin escribió don Julio y, sobre el lazo, le contó, para ver si se le calientan las macetas - Confío a tu cuidado la adjunta. Alcira me encarga para Guma, Mirta y la Bimba mil cariñosos recuerdos - Otros tantos los darás de mi parte, y di a los varones que no nos olviden del todo - Con el Bebe estoy bravo, muy bravo!

Un buen abrazo del old brother Jay.

Nota sobre que regresa a Londres que será dentro de tres o cuatro días, cumpliendo su  
encargo con el resto de la City.